
3410/AB XXII. GP

Eingelangt am 24.11.2005

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für auswärtige Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Karl Öllinger, Kolleginnen und Kollegen haben am 28. September 2005 unter der Nummer 3467/J-NR/2005 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „fehlende Kosten der KabinettsmitarbeiterInnen“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Nachstehend die Gesamtkosten (einschließlich aliquoter Sonderzahlungen, Überstunden, Dienstgeberanteile, Familienbeihilfen, Kinderzulagen, Reisegebühren lt. RGV) für die MitarbeiterInnen im Ministerbüro und im Büro des seit dem 4. Juli 2005 eingerichteten Staatssekretariats im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten:

- a) im Jahr 2003: €391.428,-;
- b) im Jahr 2004: €392.225,-;
- c) im Jahr 2005 (unter Berücksichtigung der bis Ende Oktober 2005 abgerechneten Kosten):
 - Ministerbüro: €418.449,-;
 - Büro des Staatssekretärs: €41.156,-.